



Topan

Oktober 2019

Die kleine Topan geht jetzt in die Waldschule. Bereits im Waldkindergarten war auffällig, wie wissbegierig und durchsetzungsstark sie ist. Daher haben ihre Babysitterinnen entschieden, dass sie direkt in die zweite Klasse der Waldschule einsteigt. Die schlaue Topan soll vor neue Herausforderungen gestellt werden. Außerdem kommt sie so auch mit älteren Orang-Utans in Kontakt, von denen sie viel lernen kann. Wir sind gespannt wie sich ihre teilweise dominante Art hier entwickelt und wie das bei den Älteren ankommt.

Station: Nyaru Menteng
Tag der Ankunft: 13. Oktober 2017
Geschlecht: weiblich
aktuelle Klassenstufe: Waldschule Gruppe 2

Alter: 2,5 Jahre
Alter bei Ankunft: 8 Monate
Gesundheit: gesund
Gewicht: 7,48 kg

Gemeinsam mit ihrer Freundin Alejandra hatte Topan ihren ersten Schultag in der neuen Klasse. In der Waldschule werden die jungen Orang-Utans stets in Pärchen oder Gruppen von einer Klasse in die nächste versetzt. So gibt es immer ein bekanntes Gesicht und Freundschaften bleiben über Jahre bestehen.

Am ersten Schultag machte sich Topan gleich daran, das neue Gelände gründlich zu untersuchen. Nur die neuen Klassenkameraden wurden erst einmal aus sicherer Entfernung beobachtet. Dabei setzten sich die beiden Freundinnen in den sicheren Schatten eines Baumes. Diese schüchterne Art kennen wir gar nicht von Topan!

Um die Mittagszeit jedoch wurde die Kleine etwas mutiger. Sie kletterte in einen kleinen Baum und schwang sich von Liane zu Liane. Wie eine Tänzerin bewegte sie sich in der Luft. Es sah fast so aus, als würde sie damit die anderen beeindrucken wollen. Doch ihre neuen Klassenkameraden waren nicht so leicht zu begeistern, nur Alejandra blieb ihr treu und sah ihr gespannt zu.

Wir sind sehr stolz auf Topan und ihren Mut so schnell schon Anschluss in der Gruppe finden zu wollen! Mit etwas Zeit wird sie bestimmt auch dort die Primadonna der Gruppe!